

Die unterzeichnete Bezirksrätin der Grünen Alternative Penzing stellt zur Bezirksvertretungssitzung am 28.09.2022 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, die nördlich des Waidhausenparks entlang des Rad- und Fußwegs der Heinrich-Collin-Straße gelegene und derzeit unattraktive Schotterfläche als Trockenbeet zu bepflanzen.

Die Zuweisung zum Umweltausschuss wird beantragt.

Begründung

Diese Schotterfläche in der Heinrich-Collin-Straße ist derzeit unattraktiv und bietet sich zur Bepflanzung an. Eine Bepflanzung dieser Fläche würde zudem zu einer besseren Fixierung der Schottersteine führen, welche derzeit ungehindert auf den Rad- und Fußweg gelangen.

Anneliese Kästner-Hejda BA MA
Bezirksrätin